

<目指す児童像>
○自らつながり、みんなでつながり合う子
○自立・貢献できる子

## みどりおか

水戸市立緑岡小学校 学校だより 令和4年度 第3号 R4.6.24

### 水泳学習が始まりました

6月20日(月)から、3年ぶりの水泳学習が始まりました。間隔を確保できるよう、一度に学習するのは3学級までとし、着替えの場も工夫するなど、感染症対策を講じました。その分、指導する教師の目が少



なくなることが懸念されましたが、PTA役 員さんのご協力のもと、プールサイドで保

護者ボランティアの方に安全面でのサポートをいただいています。 お陰様で、子供たちの笑顔はじける水泳学習になっています。

また、プール開設に当たっては、PTA役員さんと学年委員さんにご協力いただき、清掃作業を行いました。その後、6年生が

プールサイドや更衣室、トイレの清掃をしました。長年の汚れが溜まっていたプールは見違えるようにきれいになりました。関わっていただいた全ての方へ感謝しながら水泳学習を楽しんでほしいと思います。





### 授業参観、お世話になりました

6月24日(金)、今年度第2回目の授業参観が行われました。感染症対策として、地区ごとに2時間に分け、公開時間を30分に限定して実施しました。この日の子供たちは、朝からテンションが高めで、張り切って授業に臨む姿から、お家の方に見てもらえているという喜びが伝わってきました。コロナ禍のため、

いろいろ制限がある中ではありますが、今後もお子様の成長の様子の一端をご覧いただけるよう、実施方法を工夫しながら取り組んでいきたいと思います。また、7月22日(金)からは二者面談を予定しています。お子様のよりよい成長を目指し、有意義な話し合いとなりますようご協力をお願いいたします。





### 福祉体験を行いました

6月22日(水)・23日(木)の2日間、4年生がまごころタイムで取り組んでいる福祉の学習の一環として「アイマスク、白杖、車いす体験」を行いました。県社会福祉協議会からゲストティーチャーをお招きし、実際に車いすに乗ったり、アイマスクをして歩いたりする体験をしました。普段あまり意識しないちょっとした坂の大変さや

足元が見えない怖さとともに、介助者がいることでの安心感を学ぶことができました。

#### サツマイモの苗を植えました

6月7日(火)、3年生が農業体験の一環として「サツマイモの苗植え」を行いました。クラスごとに時間をずらし、学校近くの農園で苗を植えました。インストラクターの先生が植え方の指導や質問に答えてくださいました。「植えてからどれくらいでできるんですか」「5か月かかるんだよ」というやり取りから、収穫が楽しみなのがよく伝わっ



てきました。登下校や近くを通った際には、ぜひ成長の様子を気にかけてほしいと思います。

# 7月のめあて、行事予定



### 緑岡小学校

### ◎身の回りの整理整頓をしっかりしよう。

- 運動靴や上履きのかかと、トイレのサンダルをそろえよう。
- ・ 机の中やロッカーの荷物を整理整頓しよう。・ ごみのない教室にしよう。

### ☆周りの人に親切にしよう。



В	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
	学期末事務処理期間					
	14:40下校	健康タイム			歯科保健指導(全	
	小吹バス 15:10	清潔調べ			学年)	
	(~8目)					
10	11	12	13	14	15	16
	アメリカシロヒトリ防		クラブ	6年:租税教室	教育実習生1日体験	
	除作業			学校保健安全		
				委員会 13:00		
17	18	19	20	21	22	23
	海の日		1 学期終業式	夏季休業日	二者面談	
			11:35下校	8/26 (金)		
			小吹バス 11:55	まで		
24	25	26	27	28	29	30
	二者面談					
	(~28日)					~
31						

### ☆8・9月の行事予定

8/12(金)・15(月)・16(火)学校閉庁日

8/29(月) 始業式 12:45完全下校(4時間授業・給食あり)小吹バス13:15

31(水) 5年:思春期講演会

9/ 5(月) 教育実習開始(~16日)

7(水) クラブ

8 (木) 第2回PTA実行委員会(9:30~会議室)

14(水) 委員会

21(水)~22(木)5年:宿泊学習

28(水)2年:遠足29(木)3年:遠足30(金)1年:遠足

※10/20(木) 就学時健康診断のため、児童の下校は12:25(小吹バス12:45)です。



